
Избирательная комиссия Че-
лябинской области завершила 
приём документов на реги-
страцию списков кандидатов 
по единому округу на выборах 
Законодательного собрания 
восьмого созыва.

Необходимый пакет документов на 
регистрацию представили шесть по-
литических партий: «Единая Россия», 
КПРФ, ЛДПР, «Справедливая Россия – 
Патриоты – За правду», «Новые люди», 
«Партия пенсионеров».

Самый большой список кандидатов 
у партии «Справедливая Россия – Па-
триоты – За правду» – 66 человек. В 
списке «Единой России» – 46 кандида-
тов, КПРФ – 43, ЛДПР – 45 , у «Новых 

людей» – 41, у «Партии пенсионеров» 
– 31.

А вот кандидаты от партии «Яблоко» 
не смогли собрать необходимые три 
тысячи подписей для выдвижения на 
выборы в Законодательное собрание 
Челябинской области.

Напомним, выборы  
в Законодательное собрание 
Челябинской области  
и Магнитогорское городское 
Собрание депутатов пройдут  
с 12 по 14 сентября

В областное Заксобрание будут из-
браны 60 депутатов по смешанной 
избирательной системе: 30 – по пар-

тийным спискам (пропорциональная 
система), 30 – по одномандатным окру-
гам (мажоритарная система).

В Магнитогорское городское Собра-
ние по одномандатным округам будут 
избраны 30 депутатов.

По словам председателя облизбирко-
ма Евгения Голицына, в единый день 
голосования, 14 сентября, на Южном 
Урале завершатся 40 избирательных 
кампаний, по результатам которых 
будет замещено 783 депутатских ман-
дата, в том числе 60 от Законодатель-
ного собрания и 723 – муниципальные 
депутаты. Своих представителей выбе-
рут жители 23 муниципалитетов. Ещё  
14 кампаний пройдут в городских окру-
гах. В двух муниципалитетах пройдут 
довыборы.
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Семёрка  
не сформировалась
Необходимый пакет на регистрацию кандидатов в депутаты  
Законодательного собрания представили только шесть партий

К двойному празднику – Дню 
города и Дню металлурга – 
Магнитогорск получил новый 
символ – арт-объект «Магнит». 
Десятиметровая конструкция 
весом 5 тонн разместилась у 
Свято-Вознесенского собора, 
став олицетворением притяга-
тельной силы города, его воз-
можностей и ярких событий.

«Для того чтобы установить данную 
конструкцию, потребовалось выкопать 
котлован 2,5 метра. Залито чуть боль-

ше 18 тонн бетона. Крепится это всё  
30-миллиметровыми анкерными болта-
ми, хорошими такими, заглубленными, 
чтобы его не сдуло ветром и погодные 
условия не влияли», – отметил инженер 
управления капитального строитель-
ства Магнитогорска Иван Приставчук.

Монтаж и настройка инсталляции 
заняли около двух недель. Внутри 
«Магнита» установлена сложная си-
стема освещения, состоящая из десяти 
тысяч светодиодов. Благодаря этому 
подсветка видна практически из любой 
точки города.

«Мы формировали яркость димме-
рами именно для того, чтобы не было 
перепадов, засвеченных белых полос, 
синих полос – контролировали еже-
дневно: вечером приезжали, смотрели, 
чтобы всё светилось равномерно», – 
рассказал Иван Приставчук о процессе 
настройки освещения.

Конструкция, выполненная из ком-
позитного стекла, обещает быть долго-
вечной. Власти города выражают 
надежду, что «Магнит» станет новым 
знаковым местом притяжения для жи-
телей и гостей Магнитогорска.

Символ

Десятиметровый арт-объект

ЖКХ

Новое министерство  
прирастает кадрами
Созданное в прошлом году министерство ЖКХ 
Челябинской области продолжают усиливать 
кадрами.

На днях в регионе назначен заместитель министра 
жилищно-коммунального хозяйства. Информация об 
этом опубликована на портале правовой информации. 
Руководящую должность в ведомстве на условиях ис-
пытательного срока продолжительностью три месяца 
заняла Елена Швецова. Она стала третьим назначенным 
замминистра ЖКХ региона.

Постановление вступило в силу. Документ подписал 
губернатор Челябинской области Алексей Текслер.

Согласно открытым источникам, ранее Елена Швецова 
занимала должность заместителя начальника управле-
ния в министерстве строительства и инфраструктуры 
региона.

Напомним, что министерство ЖКХ Челябинской об-
ласти – относительно новое ведомство, при создании 
его возглавила Людмила Алпатова, которая с 2023 года 
работала первым заместителем министра строительства и 
инфраструктуры региона. Затем команду усилили первым 
замминистра Максимом Корнеевым и Сергеем Зыряновым 
– экс-главой Краснопольского поселения Сосновского 
района, а также Еленой Феклистовой.

Модернизация жилищно-коммунального хозяйства – 
одна из главных задач, которая стоит перед сотрудниками 
ведомства. За министерством ЖКХ закреплены направле-
ния догазификации, модернизации коммунальных сетей и 
формирования комфортной городской среды. Министер-
ство также занимается вопросами контроля капиталь-
ного ремонта многоквартирных домов, инициативного 
бюджетирования и оказывает помощь муниципальным 
образованиям в части обеспечения надёжности систем 
коммунального хозяйства.

Образование

«Пора вернуться  
к школьной «десятилетке»
В Общественной палате Российской Федерации 
предложили сократить срок школьного обуче-
ния до десяти классов. Об этом сообщает ТАСС.

По мнению председателя комиссии Общественной пала-
ты по демографии, защите семьи, детей и традиционных 
семейных ценностей Сергея Рыбальченко, такая мера 
помогла бы снизить возраст рождения первого ребёнка. 
Помимо этого, чиновник предложил сократить срок про-
граммы обучения в вузах.

По словам Рыбальченко, повышение возраста всту-
пления в брак и рождения детей связано с увеличением 
периода социального взросления. В настоящее время спе-
циалист тратит на обучение 11 лет в школе, четыре года в 
бакалавриате и два года в магистратуре. Таким образом, 
в общей сложности он учится 17 лет. Ещё примерно три 
года составляет у молодого специалиста адаптационный 
период. Поэтому только к 27 годам молодёжь задумыва-
ется о детях.

Рыбальченко подчеркнул, что можно без потери каче-
ства сократить учебный процесс до 15 лет – 10 лет в школе 
и 5 лет специалитета. «В итоге человек войдёт во взрослую 
жизнь на два года раньше», – резюмировал он.

Цены

Некоторые продукты  
скоро подешевеют
Эксперты продовольственного рынка утвержда-
ют, что сразу несколько продуктов подешевеют 
в России к концу лета.

В августе ожидается снижение цен на картофель, лук, 
морковь, капусту, свеклу, огурцы, свежую зелень, яблоки, 
груши, сливы и бахчевые культуры. Такой прогноз озвучил 
доцент Финансового университета при Правительстве РФ 
Игорь Балынин в беседе с агентством «Прайм».

Причиной понижения цен является поступление на ры-
нок отечественного урожая. По словам эксперта, в августе 
2025 года цены на некоторые продукты могут снизиться 
в следующем диапазоне: картофель – в 1,5–2 раза, лук и 
морковь – на 30–35 процентов, капуста – на 30–40 про-
центов, свекла – на 15–20 процентов.

Томаты могут подешеветь на 30–40 процентов, огурцы – 
на 15–20 процентов. Свежая зелень (лук, укроп, петрушка) 
может подешеветь на 10–15 процентов. Также ожидается 
снижение цен на яблоки и груши примерно на 20–25 про-
центов, арбузы и дыни – в два раза, а к концу августа цены 
на сливы могут снизиться в два-три раза.
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